



Merçi infiniment

pour votre
bonté

Vous arrive-t-il parfois de penser que nous vivons à une époque où la véritable bonté tend à disparaître ? Comme je ne trouve pas non plus toujours les mots justes dans une situation donnée ou que les circonstances m'empêchent parfois de m'exprimer, je voudrais à travers ces lignes vous **remercier sincèrement pour votre bonté.**

En pensant au mot « bonté », je me dis que la Bible a bien raison quand elle affirme :

« L'inquiétude dans le cœur de l'homme l'abat, mais une bonne parole le réjouit »

(Proverbes 12.25). Ou en-

core : « Un regard lumineux réjouit le cœur, une bonne nouvelle fortifie le corps »

(Proverbes 15.30).

J'ai lu à ce propos l'histoire suivante : le soleil et le vent se disputaient pour savoir lequel d'entre eux était le plus fort.

Le vent disait : « Je te prouverai que je suis le plus puissant.

Vois-tu ce vieil homme avec son manteau ? Je parie que je

parviendrai à le lui faire ôter plus rapidement que toi. »
Le soleil se dissimula derrière un nuage et le vent souffla par bourrasques de plus en plus violentes ; mais plus le vent s'acharnait, plus le vieil homme s'emmitouflait dans son manteau. Finalement, le vent abandonna la partie. C'est alors que le soleil sortit de derrière le nuage et sourit aimablement au vieil homme. Peu de temps après, l'homme essuya la sueur qui perlait sur son front et enleva son

manteau. Le soleil dit alors au vent : « La douceur et la bonté sont plus puissantes que la colère et la violence. »

La Bible parle de la **bonté de Dieu** : « Goûtez et constatez que l'Éternel est bon !

Oui, heureux l'homme qui trouve son refuge en lui ! »

(Psaume 34.9)

Beaucoup de gens ont déjà expérimenté la bonté de Dieu ! Elle se manifeste non seulement par toutes les bonnes choses qu'il nous donne chaque jour, mais surtout

par le salut qu'il offre à tous
et qui procure à ceux qui l'acceptent le pardon des péchés ainsi que la possibilité d'entrer en communion avec lui et de recevoir la vie éternelle. Dieu a fait lever sur nous le soleil en son Fils Jésus-Christ.

La Bible assure : « Mais quand Dieu notre Sauveur a révélé sa bonté et son amour pour les hommes, il nous a sauvés. S'il l'a fait, ce n'est pas parce que nous avons accompli des actes conformes à ce qui est juste. Non. Il nous a sauvés parce

qu'il a eu compassion de nous, en nous faisant passer par le bain purificateur de la nouvelle naissance, c'est-à-dire en nous renouvelant par le Saint-Esprit. Cet Esprit, il l'a répandu sur nous avec abondance par Jésus-Christ notre Sauveur. Il l'a fait pour que, déclarés justes par sa grâce, nous devenions héritiers, selon notre espérance de la vie éternelle » (Tite 3.4-7).

Sa bonté est disponible pour vous aussi ! N'hésitez pas à le constater vous-mêmes !



Appel de Minuit

No d'article 220010

appeldeminuit.ch